

La vie est belle... Le comeback ! - 1/1

Certaines personnes m'ont reproché mon ignorance et mon insouciance par rapport à la vie, je vais leur prouver que même en trouvant la vie cool on pouvait être conscient des problèmes qui nous entourent... Petite plaidoirie sur l'existence en perspective, comme d'hab'pour moi...

Et oui, le come-back ! A la suite des nombreux commentaires sur mon article où certaines personnes m'ont reproché celui-ci sous le signe de, je cite, "la naïveté de l'adolescence", je préfère leur expliquer que moi-même je suis conscient des problèmes et des embûches qui nous viendront sur la gueule, et que je trouvais que trop de personnes ne voyaient que ceux-ci et ne faisaient pas attention aux choses merveilleuses de la vie.

Tout d'abord il ne faut pas oublier que les choses désagréables arrivent bien avant la majorité, je parle de l'adolescence, mais je ne vais pas m'étendre là-dessus, car ça serait du recopiage déjà plusieurs fois effectué sur ce site, mais personnellement ces problèmes je les ai fait passer, comme si ce n'étaient que de l'air que je respire, et donc qu'au contraire ça aidait à mieux vivre ensuite, à être plus fort, immunisé, et je les ai balayés en prenant du recul à chaque fois. Je crois que c'est la meilleure méthode, mais je sais aussi que la plupart des ados s'enlisent dans les "tâches" de l'existence, en ne faisant point attention à la beauté de celle-ci, en passant de déprime en déprime, jusqu'à parfois le suicide.

Mais pourquoi le suicide ? Ils ne se rendent pas compte que d'être sur terre, respirer, manger, dormir et tous les autres aspects vitaux sont déjà une chance divine, sans parler de l'amour, qui n'a jamais aimé quelqu'un ? Qui n'a jamais été amoureux ? Cette chose qui rend si heureux et qui est impossible à expliquer.

Chacun aura sa chance d'être aimé et d'aimer, j'en suis sûr...

Là je ne parle que des ados, mais cependant ces aspects négatifs de la vie s'acharnent autant sur les adultes que sur les ados, et que donc il ne faut pas qualifier l'adolescent d'"insouciant de la vie", certains le sont, mais certains adultes le sont aussi.

Une fille a parlé du viol, j'avoue que ce sujet m'a bloqué au départ, mais après réflexion, j'en déduis que les connards qui ont fait ça et malheureusement feront ça encore à l'avenir ont, soit rien dans la cervelle (une majorité), ou il y en a probablement qui ont fait ça par désespoir, en se disant qu'il ne leur restait que ça à faire, et que ça serait une sorte de vengeance contre la méchanceté de l'humanité.

Ne me disent pas que je les défends, car une fois qu'untel a commis ce crime il devient indéfendable, inexcusable... Mais je veux dire que l'on peut éviter cet acte pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, ou eux même pourraient l'éviter en relativisant un tant soit peu, bref en ayant un minimum de bon sens.

Alors pour conclure cette contre-argumentation, arrêtez de vous prendre la tête pour des petits "pics", que vous ayez 15 ans ou 27 ans car chacun a ses propres problèmes, et aimez-vous les uns les autres (phrase bateau mais vraiment vraie !), profitez de chaque instant, chaque journée doit être pleine de sourires, et les problèmes faites-les passer, la vie est un rayon de soleil, ne lui faites pas d'ombre...

Au revoir tous les gens !